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 1 

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 2 

DO CONSELHO 3 

DEPARTAMENTAL DO CENTRO 4 

DE EDUCAÇÃO FÍSICA E 5 

DESPORTOS DA UNIVERSIDADE 6 

FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, 7 

REALIZADA NO DIA 24 DE 8 

AGOSTO DE  2016. 9 

Aos   vinte e quatro dias do mês de Agosto de dois mil e dezesseis, às 10 

quatorze horas, reuniu-se o Conselho Departamental, sob a presidência do 11 

Diretor professor Dr. Otávio Guimarães Tavares da Silva e com a presença 12 

dos seguintes Conselheiros:professor Dr. Edson Castardeli- Chefe do 13 

Departamento de Desportos, professor Dr. André da Silva Mello- Coordenador 14 

da Pós-Graduação, professor Ms. Francisco Eduardo Caparroz- Chefe do 15 

Departamento de Ginástica, professora Drª. Márcia Regina Holanda da 16 

Cunha- Vice-Diretora, professor Dr. Maurício dos Santos Oliveira- 17 

Coordenador do Curso de Bacharelado em Educação Física, professor Dr. 18 

Antônio Carlos Moraes-  Representante do Centro de Educação Física e 19 

Desportos junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, Beatriz Cysne 20 

Coimbra- Representante dos Funcionários, Gustavo Alves e Olavo de 21 

Andrade Santos- Representante Discentes. Os professores Drs. Rodrigo Luiz 22 

Vancini  e Luiz Alexandre Oxley da Rocha justificaram suas ausências............ 23 

EM PAUTA: Leitura das atas das reuniões ordinárias realizadas nos dias 24 

25/05/2016 e 06/07/2016 e das atas das  reuniões extraordinárias realizadas 25 

nos dias  11/07/2016, 12/07/2016 e 14/07/2016, que após apreciadas foram 26 

aprovadas por unanimidade. COMUNICAÇÕES: Com a palavra o professor 27 

Maurício comunicou sobre a visita técnica  da Comissão de Avaliação do 28 

INEP ao Curso de Bacharelado em Educação Física. A estrutura do Centro foi 29 

muito elogiada e o Curso obteve conceito 4,00(quatro).  Entretanto o 30 

professor Maurício comentou que os professores Amarílio Ferreira Neto, 31 

Omar Schneider e Wagner dos Santos, não apresentaram a documentação 32 

exigida pelos avaliadores o que prejudicou o trabalho dos mesmos.  Com a 33 

palavra o professor Otávio parabenizou o professor Maurício pelo trabalho e 34 
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pelo cuidado com a preparação de toda a documentação para a avaliação do 35 

referido Curso.  Em seguida solicitou ao professor que encaminhe aos 36 

Departamentos os nomes dos docentes que não apresentaram a 37 

documentação exigida pelo MEC. Em seguida com a palavra, o 38 

Representante Estudantil Gustavo  comunicou sobre a participação do 39 

Diretório Acadêmico na Recepção dos Calouros. Agradeceu  o apoio que o 40 

Diretório Acadêmico tem recebido da nova Gestão bem como da Gestão 41 

anterior.Ainda com a palavra, Informou sobre a realização  XXXVII Encontro 42 

Nacional dos Estudantes de Educação Física- ENEEF, a realizar-se no 43 

período de 03 a 10 de Setembro do corrente ano, no Rio de Janeiro-RJ .Em 44 

seguida a professora  Márcia solicitou que o Diretório Acadêmico informe ao 45 

Colegiado a relação dos alunos que irão participar do evento. O Programa de 46 

Pós- Graduação em Educação Física está contribuindo no desenvolvimento 47 

de plataforma para avaliação dos livros e que a Pró-Reitoria de Pós-48 

Graduação dará apoio financeiro  para o desenvolvimento do instrumento. 49 

Logo em seguida  o professor Otávio  comentou sobre a crise financeira que a 50 

Universidade  está  enfrentando e que a Reitoria reuniu os Diretores de 51 

Centro para discutir estratégias de comunicação e intervenção voltadas para 52 

a comunidade Universitária e para a sociedade em geral.  Informou que o 53 

Centro possui menos de R$5000,00 (cinco) mil para diárias e R$59.00,00 54 

(cinquenta e nove ) mil para aquisição de material permanente. Ainda com a 55 

palavra, comunicou que foi informado pelo Prefeito Universitário que a UFES 56 

está sem contratos de manutenção, dessa forma o curto circuito ocorrido  no 57 

mês passado causando um apagão nas quadras  e Ginásio de Esportes,só foi 58 

possível proceder um reparo na chave danificada e não a troca. Informou que 59 

o Site do CONESEF está no ar e que infelizmente o Centro voltou a ter 60 

problemas  de assédio sexual no vestiário masculino,e para evitar maiores 61 

problemas o mesmo será fechado a partir das 18 horas. Com a palavra o 62 

professor André   solicitou que a Direção desse um encaminhamento com 63 

relação ao PIBID, uma vez que o professor Nelson solicitou licença para fazer 64 

campanha para vereador. O professor Otávio informou que solicitou uma 65 

conversa com o professor Nelson e que a professora Rosely assumirá suas 66 

atividades no PIBID até o seu retorno.PROCESSOS/PROJETOS:Termo de 67 

Adesão como Prestador de Serviço Voluntário em nome do professor  68 

Dr.José Luiz Cirqueira Falcão para ministrar a disciplina optativa "Tópicos 69 

Especiais em  Educação Física e Cultura Popular na América Latina"  com 70 

carga horária de 30 (trinta) horas, para doutorandos e mestrandos do 71 

Programa de Pós- Graduação em Educação Física, no período de agosto a 72 



 
 
 
 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 

CENTRO DE EDUCAÇÃO FÍSICA E DESPORTOS 

 
 

71 
 

novembro de 2016.Em apreciação após relato e parecer favorável do 73 

professor Dr. Luiz Alexandre Oxley da Rocha, foi aprovado por unanimidade. 74 

Em seguida o professor Otávio apresentou a solicitação de utilização da sala 75 

de dança, para a realização de um Projeto de Extensão  denominado O Corpo 76 

em Movimento, do Departamento de Psicologia Social  do Desenvolvimento, 77 

coordenado pela  professora doutoranda Maria Dolores Pinheiro de Souza. 78 

Após discussão, o professor Maurício solicitou vistas ao processo para 79 

análise do horário de utilização das salas. O professor Otávio apresentou 80 

solicitação de cessão da professora Adriana Estevão do  Centro de Educação 81 

Física e Desportos  para  a Advocacia Geral da União em Blumenau-SC. 82 

Após ampla discussão o referido processo foi retirado de pauta, uma vez que 83 

o encaminhamento bem como a discussão deverão ser conduzido pelo 84 

Departamento de Ginástica. PALAVRA LIVRE: O professor Otávio comentou 85 

que marcará uma reunião extraordinária para discutir quais critérios serão  86 

aplicados para aquisição de materiais permanentes  para o Centro com o 87 

recursos  citados acima. E que providenciará um sorteio com o intuito de 88 

ordenar os pareceristas do Conselho Departamental para descreverem  os 89 

relatos dos processos..................................................................................... 90 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, do que para constar, eu, 91 

Beatriz Cysne Coimbra, secretária, lavrei a presente ata, que após lida e 92 

aprovada, será por mim assinada e por quem de direito. Vitória, 24 de Agosto 93 

de 2016. 94 

 95 

Professor  Otávio Guimarães Tavares da Silva- 96 

Professor Edson Castardeli-  97 

Professor  André da Silva Mello- 98 

Professor Francisco Eduardo Caparroz- 99 

Professora  Márcia Regina Holanda da Cunha-  100 

Professor  Maurício dos Santos Oliveira-  101 

Professor  Antônio Carlos Moraes- 102 
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Gustavo Alves-  103 

Olavo de Andrade Santos-  104 

 Beatriz Cysne Coimbra  105 


